

La CTC appelle les syndicats à participer activement aux négociations du budget 2017



La Havane, 12 mai, (RHC).- La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a appelé les syndicats à encourager la participation active de leurs membres aux négociations à la base sur le plan économique et le budget de 2017.

Le secrétariat national de la CTC réuni à La Havane ce mercredi a mis l'accent sur le droit qui assiste au mouvement syndical et aux travailleurs de participer à ces négociations.

Ulises Guilarte, secrétaire général de la CTC, a souligné qu'il ne peut y avoir d'objectif plus important pour le mouvement syndical cubain que la mise en application des accords du 7e Congrès du Parti Communiste et que par conséquent la participation au renforcement de l'économie est une priorité des syndicats cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/93251-la-ctc-appelle-les-syndicats-a-participer-activement-aux-negociations-du-budget-2017>



Radio Habana Cuba